

Vœux pour une meilleure année 2024 !

Publication : samedi 30 décembre 2023 16:27

Au moment de présenter des vœux, je pense d'abord à toutes celles et tous ceux qui souffrent de la guerre qui, décidément, revient toujours et encore dans notre monde, comme si les leçons de l'histoire étaient continuellement oubliées.

Inexcusable est l'agression de Poutine contre l'Ukraine, comme l'est le terrorisme du Hamas, comme l'est aussi l'acharnement de Netanyahu à bombarder massivement les populations civiles. Puissent les instances internationales, les diplomates du monde entier, les femmes et les hommes de bonne volonté être entendus lorsqu'ils œuvrent pour ce bien si précieux qui s'appelle la paix !

En France, l'année sociale a été rude, et le dialogue social n'a pas prévalu, c'est le moins qu'on puisse dire, s'agissant en particulier de la réforme des retraites. Et l'adoption, dans les conditions que l'on sait, de la loi sur l'immigration, suscite de lourdes inquiétudes car une ligne a été franchie, puisque nombre des articles de cette loi mettent en cause les valeurs de la République, et sont autant contraires à l'égalité qu'à la fraternité. En outre, quelle absurdité que de dissuader les étudiants étrangers de s'inscrire dans nos universités en leur imposant une caution qu'ils ne récupéreront qu'en partant, comme si on voulait absolument se débarrasser d'eux ! Quel message à la jeunesse du monde !

Alors, pour 2024, je souhaite de tout cœur que les artisans de paix soient entendus et que nous sachions restaurer, et faire vivre, les si précieuses valeurs de la République.

Et je présente mes vœux les plus sincères à tous les habitants du Loiret, et particulièrement à ceux qui souffrent des difficultés de la vie ! Que pour toutes et tous la vie soit meilleure !

Jean-Pierre Sueur
Membre honoraire du Parlement
Ancien ministre